

## **VÉNISSIEUX** Caroline Defour médaille d'argent aux championnats de France vétérans à Parilly

Les athlètes vétérans de l'AFA Feyzin-Vénissieux ont participé, dès vendredi et jusqu'à dimanche, aux championnats de France, au stade du Rhône à Vénissieux.

Des championnats organisés pour les athlètes de plus de 35 ans. Si les records ne sont pas tombés sur les courtes distances à cause du vent, un record du monde du décathlon 50 ans et deux records de France sont tombés en perche et au javelot.

Les locaux n'ont eu droit qu'à un seul podium/ la médaille d'argent de Caroline Defour à la perche (M35)

Richard Berthenet a terminé 6<sup>e</sup> sur le 400 m (M45),



■ L'AFA Feyzin-Vénissieux a assuré ce long week-end, au stade du Rhône à Parilly. Photo Carlos Soto

Patrick Brestaz 6<sup>e</sup> à la perche M40. Marc Reynet 9<sup>e</sup> sur 400m (M45). Le relais 4 x 100 m M40 composé de Marc Reynet, Richard Berthenet, Patrick Brestaz et

Hugues Marie-Claire a terminé 5<sup>e</sup>.

« Évoluer à domicile n'est jamais facile », détaille Jean-Louis Perrin, le président de l'AFA Feyzin. ■